

Jouer pour la solidarité – Une partie de Scrabble à Rennes

Mis à jour le 10 juillet 2025

Mis à jour le 10 juillet 2025



Le 8 juin 2025, le club de scrabble de Rennes, rattaché au Cercle Paul Bert Rapatel-Poterie, a renouvelé son engagement solidaire en organisant pour la deuxième année consécutive un tournoi au profit du Secours Populaire 35. Cette décision, prise lors de l'assemblée générale du club, témoigne de la volonté collective de soutenir des causes locales et solidaires.

La journée a débuté par une intervention d'Isabelle Gravière-Troadec, qui a présenté les différentes actions menées par le Secours Populaire auprès des personnes en difficulté. Ce moment d'échange a permis de rappeler l'importance de la solidarité et de l'engagement associatif.



Le tournoi a réuni 79 joueurs venus de toute la région Ouest, qui se sont affrontés lors de trois parties de scrabble duplicate. Cette formule, où chaque participant joue avec les mêmes tirages et la même grille, met à l'honneur la stratégie et l'égalité des chances.

À l'issue de la journée, un chèque de 1 500 euros a été remis au Secours Populaire 35, fruit de la mobilisation de tous les participants et bénévoles. Ce don contribuera à financer les actions de l'association en faveur des plus démunis.



Le club de scrabble de Rennes remercie chaleureusement tous les joueurs, bénévoles et partenaires qui ont rendu cet événement possible. Rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle édition placée sous le signe du jeu et de la solidarité !

Partager c'est déjà agir !



Secours populaire Ille-et-Vilaine

53 min · 🌐

...

👏 Retour sur une belle journée solidaire ! 🙌

C'était le 8 juin 2025, et pour la 2eme année le tournoi organisé par le club de scrabble de Rennes (rattaché au Cpb Rapatel Poterie) était au profit du Secours Populaire 35, une décision qui avait été prise en assemblée générale du Club.

79 joueurs de toute la région Ouest étaient présents pour les 3 parties de scrabble duplicate (version du jeu où tous les joueurs jouent avec les mêmes tirages et la même grille de jeu) qui se sont déroulées au cours de la journée.

Un chèque de 1500 euros a été remis au SPF35

